

A l'attention de toutes les associations de Jeunesse de la Fédération Wallonie-Bruxelles

Bruxelles, le 22 mai 2020

n.r. : VG/FGS/LB/YR/2020-05-22

contact: Yves Reinkin (yves.reinkin@gov.cfwb.be – 02/801.76.47. / 0478/44.72.67.)

**OBJET : Décision et information dans le cadre de l'épidémie de coronavirus (Covid-19) –
Autorisation des camps et séjours de jeunesse cet été.**

Madame, Monsieur,

Ce vendredi, le Comité de concertation réunissant les différents gouvernements (fédéral et entités fédérées) a décidé de permettre l'organisation des camps et séjours de jeunesse durant cet été, à certaines conditions. Ceci signifie que, moyennant le respect du protocole de sécurité précis que vous trouverez annexé, ces activités si importantes pour les enfants et les jeunes pourront avoir lieu. Je vous demande de lire et de mettre en place ce protocole très attentivement. Tout n'est en effet pas permis et il est important que les jeunes que vous accueillerez puissent prendre conscience au mieux de ce qu'ils peuvent ou ne peuvent pas faire.

Ce protocole ne concerne pas à ce jour les camps à l'étranger. L'organisation de ceux-ci dépendra des accords pris au niveau des Ministres des Affaires Etrangères et, in fine, du Conseil National de Sécurité. Nous vous indiquerons ces décisions quand celles-ci seront prises.

Par ailleurs, dans le même esprit que pour la réouverture des Organisations de Jeunesse et des Centres de Jeunes, j'informerai aussi de ce protocole les différents niveaux de pouvoirs, à savoir les Régions, les Provinces et les Communes qui ont, d'une façon ou d'une autre, leur rôle à jouer par rapport au bon déroulement de ces camps et séjours durant l'été.

Il va de soi que mon cabinet et mon administration reste évidemment à votre écoute pour vos différentes questions, (yves.reinkin@gov.cfwb.be – alexandre.servais@gov.cfwb.be).

Je vous remercie une fois encore pour l'attention que vous porterez au respect de ce protocole et pour votre engagement auprès de tous les enfants et jeunes pour et avec qui vous créez et vivez de belles activités durant cet été.

La Ministre,



Valérie GLATIGNY